

wipswiss Jahresanlass - «Circular Economy in der Immobilienwirtschaft»

Zürich, 25. Juni 2021 – wipswiss, das Netzwerk für weibliche Führungskräfte der Schweizer Immobilienbranche, lud gestern zum 8. Jahresanlass, der zum zweiten 100% digital aus dem Kulturhaus KOSMOS in Zürich übertragen wurde. Dieser stand ganz im Zeichen des Kreislaufgedanken in der Immobilienwirtschaft und des sich daraus ergebenden Potentials. Inspirierende Insights und konkrete Lösungsansätze hierzu präsentierte Thomas Rau, CEO von Turntoo und RAU Architects, zwei der ersten Unternehmen in den Niederlanden, die sich der Kreislaufwirtschaft verschrieben haben.

wipswiss Vorstand in neuer Konstellation

Kontakt

Über wipswiss
